
令和 4年 8月 4日 

 

こんんちは 連絡係の稲垣です。ニュースになっている、感染者数の全数把握。

確かに毎日の何万人とか言う数字を聞いて一喜一憂したい感じもあるけれど、

確かに誰かが集計チェックする過程とても負担がかかる、その過程を自分の仕

事として想像すればその通りだとは思います。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市サービス事業所協議会  稲垣様 

 

いつもお世話になっております。 

会員の皆様にご発信をよろしくお願いいたします。 

連日の感染爆発でお忙しいと思いますが、少しでもコロナが落ち着いてくれる

ことを願っています。皆様お体に十分お気を付けていただきますようお願い申

し上げます。 

 

                   医療法人聡仁会  山口比草 

 


